

# Sporthalle eingeweiht - klares Bekenntnis zum Standort Wertheim

24.03.2023

## Einweihung Sporthalle am Ausbildungsstandort Wertheim der Hochschule für Polizei am 20.03.2023

Am 20.03.2023 wurde am Institutsbereich Ausbildung Wertheim der Hochschule für Polizei BW die neu renovierte Sporthalle feierlich ihrer Bestimmung übergeben. Für den BDK BW nahm der Stellv. Landesvorsitzende Klaus Ullenbruch an der Veranstaltung teil.

In seiner Ansprache ging u.a. Innenminister Thomas Strobl (CDU) auf die wechselvolle Geschichte der Halle und den langen Weg der Renovierung ein. Er erinnerte daran, dass auf die Halle 2015, um die Unterbringung von Flüchtlingen zu verhindern, ein Brandanschlag verübt worden war. Hierdurch sei die Halle stark beschädigt worden. Umso erfreulicher sei es, dass die Halle nun wieder renoviert ist und von den Polizeischülern zum Sport genutzt werden könne. Hierdurch erspare man sich in Zukunft die weiten Wege zu den übergangsweise genutzten Hallen in Kulsheim und Wertheim.

In diesem Zusammenhang gab Innenminister Thomas Strobl auch ein klares Bekenntnis zum Standort Wertheim für die Ausbildung von Polizeibeamten ab. Man sei nach Wertheim zurückgekommen, um zu bleiben.

Es bleibt zu hoffen, dass diese Bekenntnis von Dauer ist. Denn es würde auch zwangsläufig bedeuten, dass hohe Einstellungszahlen in die Polizei BW einen Weiterbetrieb des Ausbildungsstandortes Wertheim notwendig machen.

**Pressemitteilung IM BW:** <https://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/einweihung-der-neuen-polizei-sporthalle-in-wertheim-1>